

## 80 ans après la Victoire du 8 Mai 1945

A l'occasion du 80ème anniversaire de la fin de la seconde guerre une commémoration a eu lieu le jeudi 8 mai au monument aux morts.

En préambule à la cérémonie officielle du 8 mai M. Le Maire a souhaité lire un message personnel. « Le 8 mai 1945 marquait la fin de la 2ème guerre mondiale qui malheureusement faisait suite à la fin de la 1ère guerre de 14-18 particulièrement meurtrière. Ce devait être la dernière, la der des ders, comme ils disaient. Malheureusement si nous sommes réunis ce jour devant ce monument aux morts c'est qu'il en a été autrement. Le comportement belliqueux des hommes domine toujours sur les espérances de paix. Encore une fois aujourd'hui devrait être un jour de paix, hélas nous ne pouvons pas célébrer ce 80ème anniversaire en paix. Oui la guerre a fait son retour en Europe, elle est à nos portes ! Elle n'est pas seulement en Europe, de nombreux conflits sont à vif dans le monde, d'autres éclatent encore dans de multiples régions, nous vivons une instabilité géopolitique peut-être sans précédent. Le retour de la haine que nous ne croyons plus jamais revoir en Europe se propage partout dans le monde. Nous devons continuer à rendre hommage à tous ceux qui ont combattu pour nous libérer de la barbarie nazie, nos armées, nos alliés mais aussi tous les résistants de la première heure. Se souvenir, rendre hommage aux libérateurs c'est effectivement notre devoir. Nous avons à mon sens un devoir tout aussi important aujourd'hui en cette période instable et trouble c'est celui de se mobiliser chacun à notre place et d'œuvrer pour la paix, bien sûr en Europe mais plus généralement dans le monde où de nombreuses populations civiles survivent sous les bombes avec des signes d'escalades dont nous ne sommes pas à l'abri. Ensuite la cérémonie officielle a débuté, Mr Le Maire a procédé à la lecture du message de la Secrétaire d'Etat auprès du Ministre des Armées.

Le message de l'UFAC (Union Française des Associations de Combattants et Victimes de guerre) a été lu par Louison Réveillère.

La chorale du comité des fêtes a interprété le Chant des Partisans et la Marseillaise Une gerbe de fleurs a ensuite été déposée au monument aux morts par Mr Frédéric Gougnet. La lecture des noms des morts a été effectuée par 2 enfants de l'école primaire de Jugeals-Nazareth, ils étaient accompagnés de 2 enfants de la classe de maternelle.

Les trois portes drapeaux représentant les associations d'anciens combattants et victimes de guerre étaient Mr Robert Dupuy pour l'ARAC, Mr Paul Coudert pour la FNACA et Mr Emmanuel Mazaudoux pour la Commune.

Au terme de la cérémonie, Mr le Maire a remercié l'ensemble des participants, avant de les convier à partager le traditionnel verre de l'amitié servie salle Roger Verdier.

Aline CERET, conseillère déléguée.



**anniversaire du  
8 mai 1945**

**COMMEMORATION**  
de la Victoire du 8 mai 1945



## Voyage USEP pour les CE1 et CE2

L'Espace des mille sources, à Bugeat est un site de haute performance et du bien-être qui a accueilli des clubs professionnels comme le CABCL, l'ASM, le Limoges CSP ou des délégations nationales comme l'équipe de France de Taekwondo et l'équipe de France de boxe espoir...

Il peut accueillir, grâce à ses solutions d'hébergements, des classes découvertes comme des colonies de vacances. De plus, grâce aux installations de ce centre sportif, il est possible de réaliser de nombreuses activités sur place. Il dispose également d'un cadre exceptionnel dans lequel il est possible d'effectuer des sorties en pleine nature en suivant des chemins de randonnée ainsi que des parcours de course d'orientation.

Enfin, il est possible de participer à d'autres activités encadrées, telles que le VTT, le rugby-golf, le canoë-kayak, le pédalo ou encore l'accrobranche.

Les lundi 11 et mardi 12 mai, les 18 élèves de la classe de CE1-CE2 de l'école ont participé à leur « premier séjour organisé par l'Union Sportive de l'Enseignement du Premier degré de la Corrèze (USEP) » à l'espace des 1000 sources à Bugeat.

Se déroulant sur 2 jours, les enfants ont pu participer à des activités de pleine nature encadrées par des animateurs sportifs du département ainsi que les membres de l'USEP (Union sportive de l'enseignement du premier degré) : randonnée, vélo, cerf-volant, tir à l'arc, orientation, accrobranche.

Cela a été l'occasion de se dépasser pour certains, affirmer son caractère pour d'autres ou tout simplement passer un bon moment, dehors, avec les copains et les copines. En effet, les groupes formés regroupaient des élèves des écoles primaires de Naves, l'école la Maison brûlée à Gimel Les Cascades et de Roger Gouffault à Brive, de quoi se faire plein de nouveaux copains !



Ce séjour a été également pour certains une première fois où ils n'ont pas dormi à la maison, sans leurs repères habituels, sans écrans et sans leurs parents. Après une petite veillée, les efforts sportifs de la journée n'ont pas tardé à faire tomber rapidement les enfants dans un sommeil profond et réparateur. Voilà une expérience dont les enfants se rappelleront longtemps et leur donneront probablement le goût pour « l'aventure » !

Emmanuel MAZAUDOUX, 2ème adjoint

## ASJN, Ecole de Football

. Les U15 : Champions de la Corrèze : Les U15 (en photo) remportent la Coupe de la Corrèze en s'imposant 1 but à 0 face à une très belle équipe de l'A.J.A.X., équipe d'Argentat et de la Xaintrie. Cette génération 2010/2011 devient la première génération à ramener ce titre de champion de la Corrèze. Un grand bravo à eux pour être devenu. Un grand bravo à nos éducateurs Romain, Jérôme et Stéphane pour ce titre, un grand merci aux nombreux parents, dirigeants et seniors venus encourager nos jeunes dans les tribunes.

. Tournoi U7/U9 ASJN : L'ASJN a organisé, le samedi 24 mai 2025, son tournoi U7/U9 avec 32 équipes présentes. Un superbe soleil et une bonne humeur communicative ont égaillés cette journée ! Les jeunes pousses U6 U7 (en photo) de l'ASJN termina 3ème de la catégorie.

Merci à tous les clubs pour leur participation et on espère vous voir la saison prochaine. Les équipes seniors :

- . L'équipe 1 a joué 22 matchs : 11 victoires, 4 nuls et 7 défaites, elle termine 3ème sur 12 équipes,
- . L'équipe 2 a joué 22 matchs : 20 victoires et 2 nuls, elle termine 1ère sur 12 équipes,
- . L'équipe 3 a joué 16 matchs : 10 victoires, 4 nuls et 2 défaites, elle est 2ème sur 12 équipes.



**Félicitations à l'ASJN :  
école de foot, seniors  
et bénévoles !**

Emmanuel MAZAUDOUX  
2ème adjoint

